

Calviño confía en alcanzar pronto el pico de inflación y que los precios bajen en verano

La vicepresidenta primera aún es optimista con las previsiones españolas

elEconomista MADRID.

La vicepresidenta primera de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Nadia Calviño, indicó ayer que la prioridad del Ejecutivo es alcanzar “cuanto antes” el pico de la inflación para iniciar un descenso a partir de la segunda mitad del año y que los precios se sitúen a comienzos del próximo año en el entorno del 2%.

En una rueda de prensa junto a la presidenta del Govern, Francina Armengol, en la capilla del Consolat de Mar, Calviño se refirió a las revisiones a la baja de las previsiones de crecimiento, y al alza en cuanto a la inflación, de organismos como la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (AIReF) o el Banco de España, y ha argumentado que, incluso con estas revisiones, el crecimiento de la economía española se situaría en el 4,5%, un crecimiento “muy fuerte” que doblaría al de la zona euro.

Frente a las reclamaciones del PP de rebajas generalizadas de impuestos, la ministra insistió en que

9,8
POR CIENTO

La inflación alcanzó en marzo una tasa general de crecimiento interanual del 9,8%. El INE aún tiene que confirmar el próximo miércoles este dato, que podría alcanzar el doble dígito. Las proyecciones del Banco de España elevan el IPC medio de 2022 al 7,5%, las de Fedea al 7,2%, mientras la AIReF son más optimistas y se quedan en el 6,2% promedio anual.

el Plan Nacional de Respuesta a la guerra de Ucrania, puesto en marcha por el Gobierno, va en esta línea, la de alcanzar el pico de la inflación para iniciar cuanto antes la senda descendiente con “medidas eficientes” dirigidas a sectores y colectivos concretos.

Igualmente, la ministra de Asuntos Económicos ha elogiado la “ejecución ejemplar” de las ayudas directas con las que se ha podido ayudar en el contexto de la pandemia a 10.000 empresas y autónomos de Baleares.

También, la vicepresidenta económica destacó la buena marcha del mercado laboral gracias a la reforma.